



“ La sexualité, selon moi, c'est une double hypothèse. On suppose que l'on peut répondre, non pas de la même manière, mais dans le même discours, à trois questions : Qui aime-t-on ? Avec qui couche-t-on ? Qui épouse-t-on ? ”

Jean-Claude Milner

“ D'un point de vue lacanien néanmoins, la tension antagoniste est irréductible, elle est constitutive du sexuel comme tel, et ce n'est pas la diversification et la multiplication des classifications qui nous en délivrera. ”

Slavoj Žižek

“ La différence entre hommes et femmes, l'existence des classes homme et femme (...) ce sont la conséquence du refoulement originaire, car la différence sexuelle est déjà un symptôme de l'inadéquation de l'être et du sexuel... ”

Juan Pablo Lucchelli